



Vinea TRANSACTION

12 Pièces

600 m²

Réf. 2146LR

5 724 000 €

Montpellier

Maison à vendre (34000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 35 minutes des aéroports internationaux de Montpellier et Béziers, proche des stations balnéaires. Au milieu de ses vignes, blés, oliviers et bois, le domaine laisse apparaître une bastide languedocienne rénovée de 700 m² avec 10 chambres, 10 salles de bains, un coin billard... Un parc ombragé de plus de 2 000 m² et une piscine. Une maison de gardien, une maison des vendangeurs et diverses dépendances. Vignoble de 45 ha en appellation IGP et AOP Languedoc Grès de Montpellier.

35 minutes from international airports of Montpellier and Béziers, near seaside resorts. 700 sqm renovated country house, surrounded by vineyards, wheatfields, olive groves and woodland. 10 bedrooms, 10 bathrooms and billiards area. Set in more than 2 000 sqm of shady grounds with pool. Caretaker's house, wine grower's house and various outbuildings. 45 ha IGP and AOP Languedoc Grès de Montpellier vineyards.

VINEA TRANSACTION

Le Cristal, - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

